



校訓
「自立・共生」

脚下照顧

発行責任者
校長 宮城 弘之

スローガン「生徒教師が対話を通して信頼し合い、ともに笑顔と活気に満ちた学校」

“地区駅伝競走大会”



10月21日(土)は「第47回男子・第39回女子 島尻地区中学校駅伝競走大会」が糸満市平和創造の森公園で開催され、出場した本校選手の活躍がありました。女子は、アンカーの高江洲東子さん(2年)がゴール直前で1人抜き、**県大会出場枠(4位)**に入る劇的な勝利を果たしました。また、男子は、**10位(昨年14位)**と健闘し、1、2年主体のチームなので、来年が楽しみです。女子は11月18日(土)に宮古島市で開催される県大会に出場します。更なる活躍を期待しています、頑張ってください!

(女子結果) 4位(47'11) (区間賞) 5区3k: 2位 高江洲東子(11'35)、3区2k: 3位 糸数れいあ(7'31)、4区2k: 5位 玉城美空(7'56)、1区3k: 6位 金城心晴(11'38)
(男子結果) 10位(1'14'43) (区間賞) 1区4k: 3位 古堅翔也(13'42)、6区4k: 4位 金城巧龍(14'7)

“民俗芸能交流会”



←10月29日(土)は「第30回南風原町民俗芸能交流会」が中央公民館で開催され、1年の山本瑠美花さん、山本玲美花さん、2年の金城光琉さんが、本部の「ハールモーイ」を見事に踊りました。令和5年度全日本通信珠算競技大会沖縄県大会で南星中(写真の3名)が団体総合競技の部で**第3位**、垣花景さん(2年)がグロリアップ賞、金城由依さん(2年)がフラッシュ暗算競技で**第2位**、金城雄星(1年)が読上暗算競技で**第2位**に輝きました。皆さん、おめでとう! ↑

“通信珠算競技大会”



“3年「修学旅行」”



10月29日(日)～31日(火)は、「修学旅行」が実施されました。インフルエンザの感染が心配されましたが、3年生の皆さんは2泊3日の日程を大きなケガや病気もなく無事に成功裏に終了することができました。長崎での班別エリア学習、熊本の三井グリーンランド、そして演芸大会など、有意義に楽しく過ごすことができました。修学旅行を通して、集団行動や公衆道徳など望ましい体験や、クラスメイトと寝食を共にすることで友情を更に深め、中学校生活の思い出を沢山創ることができたことでしょう。3年生の皆さん、修学旅行で得た学んだことを、残り少ない中学校生活に生かし、入試や卒業に向けて「有終の美」を飾ることができるよう、今後も頑張ってください! 保護者の皆様、お子さんへの激励・支援に感謝申し上げます、ありがとうございました!